

El Gobierno invierte 7,4 millones para la modernización del riego localizado en la Acequia Real

Levante-EMV, Valencia

El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación ha aprobado el proyecto de redes de distribución para la modernización del regadío de la Acequia Real del Júcar, sectores 10, 18 y 19, en Valencia, en el que se invertirán 7.432.635 euros, informaron fuentes de la Delegación del Gobierno en la Comunitat Valenciana.

Servicios		
	Enviar esta página	
	Imprimir esta página	
	Atención al lector	
Anterior	Volver	Siguiente

Las obras para la instalación del riego localizado afectarán a una superficie de 715 hectáreas ubicadas en los términos municipales de l'Alcúdia, Algemesí, Guadassuar y Massalavés, en la provincia de Valencia, zonas donde se cultiva principalmente cítricos, frutales y productos hortícolas.

Las actuaciones a realizar incluirán la instalación de cabezales con filtrado, fertirrigación y grupo de presión, así como la red de distribución y la automatización. El sistema de automatización contemplará todas las funciones necesarias en las instalaciones proyectadas, teniendo una capacidad de integración para la comunicación de los cabezales con los puestos de control, según las mismas fuentes.

Mientras, la reserva de agua baja de nuevo y la capacidad embalses se sitúa en 61,9%. Las cuencas con una situación más precaria siguen siendo las del Segura, cuyos embalses están al 18,4% y los del Júcar, que se encuentran al 21,4 aunque el año pasado estaban al 18,2% de capacidad.